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)in, monsieur le Président, 50 maisons. Com-
stifier pour un groupe de 50 maisons qui ont
1 1985 qu'il n'y ait pas de livraison de courrier
lis qu'un autre groupe de 85,000 habitants
r à domicile? Comment expliquer cela? Quel
ie avez-vous? C'est cela la différence entre un
>éral et un gouvernement conservateur. Ils ne
s les besoins des gens ordinaires. Ils se sont
ies en faillite, ceux qui avaient déposé de gros
e petit citoyen ordinaire, lui, ne peut recevoir
icile. C'est cela la réalité, monsieur le Prési-

Déclarations de ministres
traiter rapidement de trois aspects de ce plan. Je parlerai
d'abord des démarches qui ont abouti à ce plan, ensuite du
service à propos duquel tout le monde s'inquiète, et enfin de
certains points précis que le ministre a fait valoir dans sa
déclaration.

Tout d'abord, en ce qui concerne les démarches aboutissant
à ce plan, le ministre a parlé du rapport du comité Marchment.
Il l'a invoqué à de nombreuses reprises dans le passé pour justi-
fier qu'il n'a pas consulté la population. Il a soutenu que le
comité avait procédé à des consultations suffisantes. La popu-lation n'a pas participé à l'élaboration de ce plan. Elle n'a pas
été consultée, le plan a été concocté à huis clos. Voilà pourquoi

, il serait bon
ýtte fin, mais qu
>lication. et c

Sr.anaaiens savent
nd il est en retard,


